

Schullandheim der 6. Klasse im Nationalpark Schwarzwald

26.11.2024 | 20:25 von allg. Beitrag



Vom 16. Bis 20. September 2024 fuhr die Klasse 6 gemeinsam mit ihren Klassenlehrern Frau Krückmann und Herrn Graf ins Schullandheim nach Forbach-Herrenwies. Dieser kleine Ort liegt mitten im Nationalpark Nordschwarzwald und ist umgeben von viel Natur. Dort verbrachten die 30 Schülerinnen und Schüler eine Woche voll interessanter Aktionen.

Am Montag startete das Programm nach der Ankunft in der Jugendherberge direkt mit einer Wanderung auf die Badener Höhe. Oben angekommen, war es zwar neblig, aber die Klasse ließ es sich dennoch nicht nehmen, den dortigen Friedrichsturm zu erklimmen. Außerdem wurde die Woche von den Naturpädagogen vor Ort begleitet, die ebenfalls Wanderungen mit den Sechstklässlern unternahmen, zum Beispiel die Seenwanderung zur Schwarzenbach-Talsperre und zum Herrenwieser See.

Besondere Highlights waren aber auch die Nightline, bei der die Schülerinnen und Schüler mit verbundenen Augen den abendlichen Wald „ertasteten“ und dabei genau auf alle Sinneseindrücke ihrer Umgebung achteten. Außerdem begab sich die Klasse auch auf eine Bachwanderung und veranstaltete zum Abschluss der Woche ein Lagerfeuer mit leckerem Feuertrunk.

Durch das tolle Programm des Naturpädagogen Stefan und seinem Team lernten alle viel über die Natur vor Ort, die Tiere im Nationalpark sowie heimische Kräuter.

Bericht von Henri und Luis, Klasse 6



Einen Kommentar schreiben